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こんにちは！ 

本日は第 4分区ガバナー補佐の

渡邉様、ＩＭ実行委員長の杉山様、

事前訪問という事でようこそおい

で頂きましてありがとうございま

す。渡邉様は元々三条でいらっし

ゃいますので三条の事はよくご存

じだと思いますが我が北クラブは

三条の 4 クラブの中で一番個性的で元気なクラブだ

と思いますしそうありたいと思っています。後ほど

ご指導のほどよろしくお願いします。 

さて台風 14 号ですが過去最大級の勢力を保った

まま九州に上陸し今日未明に新潟に再上陸し現在は

宮城県沖の太平洋に抜け温帯低気圧になりました。

残念ながら亡くなられた方もいらっしゃいましたが

気象庁が出した特別警報や早めの避難勧告などによ

り被害も最小限に抑えられたのではないでしょうか。

そしてご多分にもれず昨日の三条市はフェーン現象

の影響をもろに受け最高気温が全国一の 37度超え 

となりました。今日の最低気温が 16～17 度ですから 1 日の寒暖差が 20 度もあります、皆さん体調には

十分気を付けて下さい。 

話は変わり今日からお彼岸の入りとなり墓参りに行ったりご先祖様の供養に当たったりすると思いま

すがお供え物におはぎを上げることがあると思います。雑学ですがおはぎとボタ餅の違いは牡丹の花が

咲く頃にお供えするのがボタ餅、萩の花が咲く頃にお供えするのがおはぎ、つまり春彼岸はボタ餅、秋彼

岸はおはぎという事になります。 

もう一つ話題を、今日から動物愛護週間が始まりますが私のワイフが無類の犬好きで我が家には 9 匹

の犬がいます。ベースがチワワなので全部超小型犬で全て室内で飼っています。子供はチワワとヨーク

シャーのミックスなんですが子供がうまれてもうちはブリーダーではないのでみんな知人や子供たちの

友人に引き取ってもらっていました。その中で残った赤ちゃんが可哀そうで可愛いのでうちで飼うよう

になり 9 匹になりました。ワイフは本当に犬が好きで餌も鶏の軟骨を炊いたりシャンプーやカットなど

のトリミングも自分でします。またお産も全て自分で取り上げますし中には無呼吸で生まれてきた赤ち

ゃんを人工呼吸で復活させたこともあります。因みに私の頭も犬と同じ櫛とハサミでカットしてもらっ

ています。 

 

 

 

◆本日の行事：「ガバナー公式訪問事前訪問」 

◆本 日 の 出 席：５５名中３４名 

◆先々回の出席率：５５名中４１名 74.55％ 

（前年同期 77.59％） 

◆本日のゲスト： 

第 2560 地区第４分区 

ガバナー補佐  渡邉 喜彦 様（巻 RC） 

I･M 実行委員長 杉山太三郎 様 (巻 RC） 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

9/14 ＰＥＴＳ実行委員会 石黒隆夫 

石川一昭、渋谷義徳 

9/17 防減災セミナー   羽賀一真 

 

＊本日の配布書類等 

・ガバナー月信９月号（閲覧） 

・週報 No.1678 

会長挨拶：松山浩仁 会長 

三条北ロータリークラブ週報 
例会日 ２０２２年９月２０日 第１６７９回例会 

 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会長：松山浩仁  幹事：武田恒夫  ＳＡＡ：齋藤孝之輔 

No.11 

  

  

三 条 北 RC： 松 山 浩 仁 会 長    

「 イ マ ジ ン  ロ ー タ リ ー 」  

「 再 生 ・ 新 生 ・ 共 生 ｣  

「service & enjoy 進化するロータリー！」  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 
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・髙橋ガバナーより、｢新潟県豪雨災害に関する支援金のお願い｣ 

｢青森県大雨災害に関する支援金のお願い｣ 

｢地区大会記念ゴルフ大会の御礼とキャンセルに伴う返金について｣ 

・新潟中央 RCより、 

｢タイに医療機器を贈るグローバル補助金プロジェクトご参加とご協力のお願い｣ 

・三条ローターアクトクラブより、｢10月第一例会のご案内｣ 

日時：10月 13日（木） 会場：三条･燕地域リサーチコア 4階 

・三条市青少年育成市民会議より、｢第 18回私のメッセージ三条小学生大会の後援について｣ 

 

 

 

米山 忠俊 君 公式訪問事前訪問 渡邉喜彦 第四分区ガバナー補佐様ご苦労様です。 

杉山太三郎ＩＭ実行委員長様宜しくお願い致します。 

松山 浩仁 君 渡辺ガバナー補佐、杉山ＩＭ実行委員長、ようこそお越し下さいました。 

本日はよろしくお願いします。 

石黒 隆夫 君 第四分区ガバナー補佐 渡邉喜彦様本日はようこそ三条北ロータリーへ。 

ご指導よろしくお願い致します。 

羽賀 一真 君 先日 9月 17日(土)長岡にて、ロータリーの防減災セミナーに出席して来ました。 

今回の台風 14 号はこの返での被害は比較的少なかったのですが、今後とも防災への

備えを怠ってはいけません。 

本間建雄美 君 ＢＯＸに協力。 

石川 友意 君 渡邉ガバナー補佐、巻クラブＩＭ実行委員長 杉山様を歓迎して!! 

   

   

   

松山 浩仁 君 台風 14号が大きな被害も無く新潟県を通過して行きよかったです。 

森  宏 君 大野さんにご協力致します。 

石丸 進 君 久しぶりの出席です！申し訳有りません。 

渕岡 茂 君 渡邉ガバナー補佐の訪問を歓迎いたします。 

大野 新吉 君 新潟県直撃を覚悟していた台風 14号、鉢物を家に取り込んだり、色々準備していまし

たが何なく通過。 

本日のガバナー公式訪問事前訪問の渡邉喜彦ガバナー補佐、そしてＩＭ実行委員長  

杉山太三郎ご両氏宜しくお願いします。 

   

   

   

坂内 康男 君 第四分区ガバナー補佐渡邉様大変ご苦労さまです。宜しくお願いします。 

昨日ゴルフでは、お孫さんに大変お世話になりました。又よろしくお伝えください。 

外山 晴一 君 渡邉ガバナー補佐と杉山Ｉ･Ｍ実行委員長のご訪問を歓迎します。 

松山 浩仁 君 渡邉ガバナー補佐の来訪を歓迎して。本日はよろしくお願いします。 

石川 勝行 君 本日はガバナー補佐渡邉さん、ご指導どうぞよろしくお願い申し上げます。 

金子太一郎 君 本日、渡邉第四分区ガバナー補佐、そしてＩＭ実行委員長杉山様よろしくお願いします。 

武田 恒夫 君 渡邉様、杉山様本日は宜しくお願いします。 

佐藤 義英 君 渡邉ガバナー補佐、本日は御苦労様です。ＢＯＸに協力!! 

落合 益夫 君 渡邉ガバナー補佐、ご指導よろしくお願いします。 

外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。 

田中耕太郎 君 ＢＯＸに協力です。 

森  宏 君 休んでいた職員が戻って来て、陽性者数もこのまま減ればいいですが・・・。 

吉田 文彦 君 本日のガバナー公式訪問事前訪問でお越しの第四分区ガバナー補佐渡邉喜彦様、  

ＩＭ実行委員長の杉山太三郎様、巻ＲＣからのお越し心から歓迎いたします。 

合わせて、ニコニコＢＯＸへの協力、大変ありがとうございました。 

ご指導よろしくお願いします！ 

幹事報告：武田恒夫 幹事 

９月２０日現在累計  ９７，０００円 

ロータリー財団 BOX 

９月２０日現在累計  ２０６，０００円 

ス マ イ ル B O X  

９月２０日現在累計  ６２，０００円 

米 山 奨 学 B O X  
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第 2560地区 第４分区ガバナー補佐 渡邉 喜彦 様（巻 RC） 
 

皆さんこんにちは。北クラブ

さんにお邪魔してから 10 年以

上経ったと思います。以前三条

RC で 30 年以上お世話になって

おりました渡邉でございます。

巻にも営業所があることから、

5年前に巻 RCに入会させていただきました。入会

した当時の会員数は 7 名でしたが現在は 26 名で、

今年また 2名の入会を勧誘しております。 

実は、三条 RC会長を 2004年 7月に仰せつかり、

会長になって間もなく 13 日に大洪水に被災しま

した。全国の各クラブからいただいた見舞金の活

用で忙しく 1 年が終わりました。見附の刈谷田川

が決壊した関係各所・学校関係・クラブ会員など

に見舞金を贈り、他に私の提案で松尾与十郎さん

の銅像の移設や燕三条駅前の桜の植樹にあてまし

た。私が小学校の頃、松尾与十郎さんの銅像は常

盤橋の所に建立されたのですが、五十嵐川の改修

により四日町の日吉神社に移されており、土手に

移設したいという思いで五十嵐川水害復興記念公

園の観音様の隣に移設させていただきました。3ク

ラブで合同の取り組みとして記念に日付と、その

頃は東クラブ創立前ですが、できることが決まっ

ておりましたので、東クラブも含めた 4 クラブの

名を刻みました。燕三条駅の前の広場には花の咲

く木がなく、寂しい感じがしましたので桜の木を

植樹しました。春には立派に咲いて皆さんの目を

楽しませてくれていることと思います。 

さて、公式訪問ですが、毎年のことですのでク

ラブの現況報告書と当日のスケジュールに則り進

めていただければと思います。北クラブさんはオン

ライン訪問ですので、分区内でのオンライン訪問は私

は見附 RCさんで経験しております。ガバナーのご

方針を良く伺い、それに基づいてクラブの活動を展

開していただければよろしいかと思います。一番

最後にガバナーに質疑応答いただける時間がござ

いますが、クラブの問題点やお聞きになりたい事を

事前にまとめておいていただければと思います。 

また、北クラブさんは米山さんがガバナーエレクト

として準備段階に入っていらっしゃるかと思いま

す。北クラブさんは三条の中でも一番元気のあるク

ラブでメンバーも安定しているイメージでおります。 

会員増強については、男性会員ばかりよりは女

性会員から入っていただいた方が楽しく会の雰囲

気も良くなると感じております。各 RCにガバナー

補佐としてご協力できることに取り組み、特に会

員数の少ないクラブにも会員増強に協力していき

たいと思います。 

新入会員には楽しく長く会員として活躍してい

ただくための配慮をしていただけると、クラブ全

体お互いに良いことだと思います。役員を決める

際には長くベテランの方に役をお願いしがちです

が、できるだけ入会浅い方たちに役をお願いし、

その一年間は大変かもしれませんがその方が早く

なじむことができる様になります。私は入会され

て 1 年位の方にＳＡＡを頼みました。今は慣れて

会に落ち着いておられます。 

経験のない不慣れなガバナー補佐ですので公式

訪問の時はお世話になりますが、よろしくお願い

します。

 

Ⅰ･Ｍ実行委員長 杉山太三郎 様 (巻 RC） 
 

皆さんこんにちは。杉山と申

します。巻 RC も 30 周年を過ぎ

まして、私はチャーターメンバー

としてロータリー歴 34 年にな

ります。メンバーが少ないもの

ですからこの間 2 回ガバナー補佐を経験させてい

ただき、今年度は渡邉ガバナー補佐の補佐として

同行して参りました。 

今回のＩＭは 9 月 10 日の予定でおりましたが、

まだコロナが落ち着かないという事で、延期をし

まして 4月 15日(土)岩室温泉ホテル富士屋さんで

開催いたします。詳細は後日ご案内申し上げます。

本来ＩＭは、全員出席が義務化されているようで

すが、会場が限られておりますので半分くらいに

なるかと思われます。当日は大学教授で公認会計

士でもある天明茂氏をお招きして、ロータリーの

中のテーマに沿って講演いただきます 

それから、会長幹事会の折にもありましたが、

10年前に第 4分区の名簿をつくり三条市内クラブ

さんからは大変ご協力いただきました。前回のよ

うに A4 の冊子に広告を載せ会員が何をされてい

るのか職業をお互いに知り活用していだけたらと

思っております。会長幹事会ではご承認いただい

ておりましたので、詳しくは後日皆さんにご案内

いたします。よろしくお願いします。ありがとう

ございました。 

本日の行事 ： ガバナー公式訪問事前訪問 
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10 月 のお祝い 
会 員 誕 生 日 斎藤 正、神田敬宏 

 

ご夫人誕生日 外山真智代、神田トモ子、浅野正子、金子節子、斎藤ことみ 

本間絹枝、羽賀麻美、長谷川加奈子、安藤千保、田崎綾子 
 

結 婚 記 念 日  山崎 勲・八重子、佐藤弘志・奈緒子、野崎喜嗣・優子 (敬称略) 

松山会長宅の奥様の９匹の愛犬登場！ 

ゆず ミント バンビ サラン パオ 

レディ ロング アロハ ムー 

６回  ゴルフ大会  開催日：9 月 22 日(木) 場所：下田城カントリークラブ 
参加者：松山浩仁、石川一昭、佐藤弘志、加藤 實、樋口 勤、佐藤義英、武田恒夫、落合益夫 

岡田大介、坂内康男、丸山 勝、柄沢憲司、安藤 宰、田口実仁佳 (敬称略) 

優勝：柄沢憲司 会員    準優勝：佐藤義英 会員   ３位：丸山 勝 会員 

地区 大会記念ゴルフ大会  開催日：9 月 27 日(火) 場所：紫雲ゴルフ倶楽部 

参加者：丸山勝、渕岡茂、樋口勤、柄沢憲司、 

大橋桂子、落合益夫、佐藤義英、 

坂内康男、田口実仁佳、田崎尚志、 

斎藤良行、安藤 宰、石川一昭 

森 宏、齋藤孝之輔、岡田大介 

松山浩仁、武田恒夫、外山晴一 

 (敬称略) 

地区大会記念ゴルフ大会 


